



ATACAN PLANTA NUCLEAR. — Geesthacht, Alemania Occidental, junio 28. Militantes activistas lanzan piedras sobre la planta nuclear Kruemmel, cerca de Geesthacht, al norte de Alemania. Cerca de 5.000 personas tomaron parte en la manifestación pública. (UNIFAX II de UPI).

Fracaso de Golpe Militar Fortalece a García Meza

LA PAZ, junio 28 (UPI).— El presidente Luis García Meza aparentemente emergió fortalecido, después de fracasar ayer el más grave movimiento sedicioso en su contra, por lo que ahora se abre el interrogante de si dejará el Gobierno el 6 de agosto, como había anunciado.

Al juramentar anoche al nuevo comandante del ejército, general Celso Torrelío, en reemplazo del jefe del fallido golpe de ayer, general Humberto Cayoja, el presidente dijo que es partidario de una sucesión presidencial ordenada, pero no hizo ya mención alguna de la fecha para ella.

El viernes, en vísperas del movimiento militar,

García Meza expresó que no le quedaría otra alternativa, que continuar en el poder si el pueblo se lo pide.

Las reveladoras palabras fueron pronunciadas al agradecer un pronunciamiento de vendedores de periódicos, para que siga al frente del Gobierno.

Solicitudes de esta naturaleza han proliferado en las últimas semanas, lo que dio lugar a que se especule que García Meza desistiría de su anterior intención de entregar el Gobierno el 6 de agosto y que desearía quedarse por lo menos hasta diciembre.

Un documento de los jefes de la fallida revuelta de

—Favor pase a la página 17.

MLN Contra Diálogo con Terrorismo en Guatemala

GUATEMALA, junio 28. (ACAN-EFE).— El opositor Partido anticomunista "Movimiento de Liberación Nacional" (MLN), se declaró hoy en contra de que el Gobierno de Guatemala, sostenga un diálogo con los guerrilleros izquierdistas que actúan en este país.

"No creemos en el diálogo con la guerrilla, porque quien está dispuesto a dialogar está dispuesto a ceder", expresó el dirigente del "MLN" Leonel Sisniega Otero, actual diputado al Congreso.

El ministro guatemalteco de la Defensa Nacional, general Anibal Guevara, declaró esta semana, que estaría dispuesto a dialogar con los guerrilleros.

"Podríamos discutir, en lugar de darnos de balazos, podríamos ver si esos jóvenes aportan alguna solución a los problemas nacionales", comentó el jefe militar.

El general Guevara también señaló la posibilidad de otorgar una amnistía a los guerrilleros que depongan las armas.

El ministro de la Defensa es mencionado en los medios políticos como posible candidato a la presidencia de Guatemala en las elecciones de marzo de 1982, postulado por el gubernamental "Partido Revolucionario".

Minicumbre para Analizar Problemas de Países C.A.

MEXICO D. F., junio 28. (EFE).— México, Venezuela, Estados Unidos y Canadá estudian la posibilidad de mantener una reunión para analizar los problemas de Centro-América y el Caribe, informó el Diario "Unomasuno".

Citando fuentes diplo-

máticas, señaló que la Junta reuniría a los Cancilleres de los cuatro países interesados en ella y tendría lugar a mediados de julio en Bermudas o Bahamas.

El encuentro, indicó, serviría para analizar y proponer soluciones a los

problemas que tienen América Central y el Caribe y, puntualizó, "hay bastantes posibilidades" de que se efectúe.

Maniféstó que el minicumbre podría reunir a los Cancilleres de México, Jorge Castañeda; Venezuela, José Alberto Zambrano Velasco; y de Canadá, Mark MacGuigan, así como al Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig.

Las fuentes de "Unomasuno" estimaron que México y Venezuela

propondrían en la Junta, como modelo de cooperación el acuerdo petrolero a través del cual ambos Estados proporcionan petróleo a las naciones centroamericanas y del Caribe.

Estados Unidos pretende establecer un plan de ayuda para la región, contando con el apoyo y participación activa de las otras tres naciones citadas.

Walesa Teme por el Futuro de Sindicatos en Polonia

VARSOVIA, junio 28. (UPI).— El líder de la Central Sindical Solidaridad, Lech Walesa, advirtió hoy a los 10 millones de miembros sindicales, que estén en guardia contra una posible "provocación", antes del crucial Congreso de emergencia del Partido comunista polaco.

En un sorpresivo discurso ante la Conferencia Electoral Sindical de Varsovia, Walesa subrayó la necesidad de unidad en el Sindicato y una reestructuración de las estrategias de protesta, al mismo tiempo que rechazó un intento de las autoridades de imponer censura en los in-

formes noticiosos del Sindicato.

El carismático y bigotudo líder recibió una entusiasta ovación y fue prácticamente atropellado por simpatizantes que querían su autógrafa.

Walesa dijo que "es posible que haya una seria provocación antes del Congreso. No sabemos qué será. Pero debemos estar alertas. Debemos tener mucho cuidado".

El líder sindical condenó la profanación de monumentos a soldados soviéticos en Polonia, atribuida a miembros de solidaridad, y señaló que "la primera

—Favor pase a la página 26.

Papa Pide Paz para el Líbano

CIUDAD DEL VATICANO, junio 28 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, con una voz notablemente más vigorosa, que la que tuvo en las últimas semanas, dijo gracias hoy a todas las personas, que lo ayudaron en lo que llamó "estas difíciles semanas y meses".

En un mensaje grabado transmitido al mediodía a unos 10,000 peregrinos y turistas en la Plaza de San Pedro, el Papa también pi-

—Favor pase a la página 17.

Nicaragua Protesta Ante Honduras

MANAGUA, junio 28 (AP).— El Gobierno de Nicaragua protestó formalmente ante el de Honduras por el asesinato de siete nicaragüenses, entre ellos cinco milicianos el martes pasado, por una banda de supuestas ex guardias somocistas, procedentes de territorio hondureño.

El hecho ocurrió en la comarca Panamá, del departamento de Madriz, a unos 350 kilómetros al norte de Managua. Pere-

—Favor pase a la página 17.

Tensa Calma por Temor a Terremoto en Perú

LIMA, junio 28 (UPI).— Una tensa tranquilidad reina en esta capital y otras ciudades peruanas, por temor a que ocurra un terremoto en cualquier momento, según las predicciones del geólogo estadounidense Brian Brady.

Brady, quien jamás estuvo en Perú, afirmó que habría fuertes sismos en la costa meridional y sur del Perú y el norte de Chile, tras realizar estudios sobre el comportamiento de

rocas sometidas a intensas presiones.

La intranquilidad de la población peruana aumentó al conocerse que ayer hubo un temblor de regular fuerza en una extensa área de los Andes Centrales, cuyo epicentro fue localizado en Vinchos, a unos 380 kilómetros al suroeste de Lima, foco de una serie de sismos desde el 12 de diciembre.

No obstante los llamados

—Favor pase a la página 19.

Crisis en C.A. Está muy Próxima a su Final: BCIE

PANAMA, junio 28 (AP).— El presidente del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Alberto Galeano Madrid, de Honduras, dijo que "la crisis centroamericana está muy próxima a su final".

Galeano habló aquí al recibir el BCIE un préstamo de 50 millones de dólares del Mercado Común Centroamericano.

El BCIE es el banco regional del Mercado Común Centroamericano integrado por El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y Costa Rica.

Los fondos para este préstamo serán proporcionados por el Banco Latinoamericano de Exportaciones (BLADEX)

y el American Express International Banking Corporation, que es el agente del préstamo, el Bank of London and South America, el Euro-Latinoamerican Bank and el Wells Fargo Bank.

Galeano dijo en referencia a la situación política de Centro América, que "toda crisis tiene final" y agregó que la región recordará a "estos cinco bancos amigos que nos dan la mano en un momento difícil".

El BCIE fue fundado en mayo de 1961 con un capital de 16 millones de dólares.

Según Galeano en 20 años el BCIE ha otorgado

—Favor pase a la página 47.

Mago Augura Calamidades en el Mundo

BARCELONA (España), junio 28 (EFE).— El español Félix Liauge Dausa, conocido como "El Mago Félix", presidente del Congreso Internacional de Ciencias Ocultas, vaticinó hoy sombríos acontecimientos, para los próximos meses de julio y agosto.

El repertorio de calamidades anunciadas incluye nuevos e inesperados focos de enfrentamiento en el mundo, motines, gol-

—Favor pase a la página 26.



ADVIERTE SOBRE PELIGRO. — Poznan, Polonia, junio 28. El líder de la Central Sindical "Solidaridad", Lech Walesa, advirtió hoy a los diez millones de miembros sindicales, sobre una posible provocación soviética, antes del Congreso Comunista, en Polonia. (UNIFAX II de UPI).